



Melalui Wakil Ketua DPRD Sulbar, AAS Lantik Pengurus Pusat Ipmapus Sulbar Periode 2021-2023

MAMUJU – Melalui wakil ketua DPRD Sulbar Abd. Rahim, Ketua pelindung penasehat IPMAPUS Sulbar Anwar Adnan Saleh (AAS), melantik Pengurus Pusat Ikatan Mahasiswa Pitu Ulunna Salu (PP-IPMAPUS) Sulbar periode 2021-2023, di Hotel Berkah Mamuju, Jumat (20/8/2021)

Pelantikan PP-IPMAPUS Sulbar ini dihadiri mantan ketua Ipmapus Sulbar periode 2010-2012 Safar Masdar, mantan ketua Ipmapus periode 2012-2014 Muhammad Said, tokoh PUS pak Makmur, Kadispora Sulbar Muhammad Hamzih, dan beberapa organisasi kemahasiswaan lainnya.

Abd. Rahim mengatakan bawa ia mendapat amanah dari mantan gubernur Sulbar Anwar Adnan Saleh selaku ketua pelindung penasehat Ipmapus Sulbar untuk melantik pengurus pusat Ipmapus Sulbar periode 2021-2023.

Anwar Adnan Saleh (AAS) melalui pesannya yang diamanahkan kepada Abd. Rahim, berharap agar pengurus Ipmapus Sulbar yang baru saja dilantik mengedepankan kebersamaan, persatuan dan kesatuan dengan prinsip 'Mesakada dipituho pantang kada dipomate'.

Abd Rahim mengatakan, Ipmapus Ini adalah organisasi pelajar mahasiswa yang selama ini sudah menunjukkan eksistensi dan sudah memberi kontribusi pemikiran terhadap kemajuan daerah termasuk pada pemerintah Sulbar.

"Karena itu, amanah ketua pelindung penasehat Ipmapus dalam hal ini Anwar Adnan Saleh mengamanahkan kepada saya agar pengurus Ipmapus Sulbar yang baru dilantik ini benar-benar bisa menjaga konsistensinya, independensinya, dan yang tidak kalah pentingnya adalah menjaga idealismenya agar Ipmapus ini benar-benar bisa menjadi organisasi daerah yang bisa memberikan kontribusi yang nyata terhadap kemajuan daerah terutama bagaimana bisa menyatukan semua elemen pelajaran dan kemahasiswaan yang ada di PUS," kata Abd. Rahim

Menurut wakil ketua DPRD Sulbar itu, ketua pelindung penasehat Ipmapus Sulbar Anwar Adnan Saleh menekankan agar kita tidak boleh berada pada situasi terpecah belah.

"kita belajar dari organisasi-organisasi manapun, jika terjadi perpecahan seperti dualisme atau tugalisme akhirnya mereka habis energi saja untuk saling berhadap-hadapan dan bermusuhan," tuturnya

Tapi menurut Abd. Rahim, Ipmapus ini punya komitmen yang begitu kuat dengan falsafah yang digaung-gaungkan itu.

Selain itu, kata Rahim, mantan gubernur dua periode itu meminta agar Ipmapus terus membangun tradisi saling menghormati dan saling menghargai.

"Yang tua kita hormati dan yang setara dan dibawa kita sayangi. Itulah prinsip-prinsip dasar yang benar-benar

diamanahkan oleh Anwar Adnan Saleh selaku ketua pelindung penasehat Ipmapus, agar Ipmapus ini benar-benar menjadi wadah bagi pelajar dan mahasiswa di PUS dalam memproses dan menggembleng dirinya agar semakin paham dan mengerti arti dan makna keberadaannya sebagai Pelajaran dan Mahasiswa.” jelas Abd Rahim menyampaikan pesan ASS.

Berikut nama-nama pengurus pusat Ipmapus Sulbar periode 2021-2023 yang dilantik;

Ketua: Ilal Ihsan

Wakil ketua: Muh. Jurhad Atmaja

Sekjen Ipmapus: Zulkifli

Bendahara: Firmansyah